

Saisonabschlussbericht 2022 Herren DGL

Nachdem wir 2021 einen sehr souveränen Wieder-Aufstieg in die DGL-Landesliga geschafft hatten, gingen unsere Spieler mit großem Optimismus die neue Saison.

Unsere Auswärtsspiele waren dieses Jahr eingeplant auf besonders spektakulären Plätzen (u.a. Hittfeld und Hockenberg), auf denen teilweise sogar regelmäßig Profi-Tour-Events stattfinden (Green Eagle und Castanea Adendorf), was für uns als ambitionierte Golfer natürlich einen besonderen Reiz ausmacht.

Der erste Spieltag am 15.5. in Hittfeld brachte uns einen dritten Platz in der Tageswertung, nur einen Schlag hinter dem zweitplatzierten Team aus Green Eagle. Die besten Runden trugen Leif Erik Steffen und Florian Pohl bei (77 und 78). Die Heimmannschaft aus Hittfeld (wohlgemerkt die 2. Herrenmannschaft) erspielte sich den Tagessieg.

Das anschließende Heimspiel in Glinde am 29.5. erfüllte nicht ganz unsere Erwartungen, da wir den Heimvorteil nicht so sehr wie erhofft nutzen und in der Tageswertung erneut nur einen dritten Platz erringen konnten, wenn auch nur recht knapp hinter Hockenberg und Hittfeld. In der Ligatabelle ergab das einen geteilten zweiten Platz für die ersten beiden Spieltage insgesamt. Herausragend war die Level-Par-Runde von Florian Reitz (72).

Der dritte Spieltag in Adendorf am 12.6. sah uns wieder auf dem dritten Platz in der Tageswertung (und auch in der kumulierten Tabelle), hinter der Heimmannschaft und dem erneut starken Team aus Hittfeld. Die niedrigsten Scores hatten Leif Erik Steffen und Florian Deppermann (78 und 80).



Am 17.7. ging es nach Hockenberg, wo es trotz mehrerer starker Runden (Florian Deppermann 75, ferner 78, 79, 80) nur für einen vierten Platz der Tageswertung reichte, wobei uns aber der dritte Tabellenplatz der Saisonwertung erhalten blieb, mit einem Punkt Vorsprung vor Platz vier.

Das Saisonfinale auf dem berühmten Porsche Course in Green Eagle am 31.7. musste also die Entscheidung über den Klassenerhalt bringen. Der Platz ist bekanntlich einer der schwersten im Lande, selbst von den hier gespielten gelben Abschlägen. Wir erzielten viele sehr solide Runden (Florian Deppermann 81, ferner 82, 82, 83, 84, 84, 85), die allerdings dank erneut starker Gegner wieder nur für Platz vier der Tageswertung ausreichten.

Dank einer günstigen Konstellation bei der Punkteverteilung über alle Spieltage und Teams blieb für uns aber der Tabellenplatz drei der Saisonwertung (einen Punkt vor Green Eagle), und somit war der Klassenerhalt gerettet. Verdienter Gruppensieger waren die 2. Herren aus Hittfeld, drei Punkte vor Adendorf.

An dieser Stelle einen herzlichen Dank an alle unsere Spieler, unseren Trainer Thomas Krüger, und an unseren Sponsor Bernd Deppermann, der uns zum Anfang der Saison mit sehr schicken und praktischen neuen Mannschafts-Pullovern ausgestattet hat!

Unser Ziel für die kommende Saison 2023 wird es nun sein, zumindest einen zweiten Platz zu erreichen, und dafür auch noch intensiver als Team zusammenzuwirken, auch mit einer sehr guten Trainingsbeteiligung wie in früheren Jahren.

Dank vieler guter einzelner Runden dieses Jahr, und deutlich verbesserter Handicaps vieler Spieler, sind wir sicher, dass unser Potenzial als Team auch künftig sehr groß ist, und dass wir unsere sportlichen Ziele erreichen und Freude am gemeinsamen Spiel haben werden!

Bericht: Florian Deppermann (Captain), Jochen Helmer (Co-Captain)

